

# Délibérations du Comité central

## Lors de sa séance de fin mars, le Comité central de la FMH a...

- ... approuvé un budget 2011 équilibré, après en avoir discuté avec les représentants de la Commission de gestion.
- ... pris connaissance de la décision de santéuisse de prolonger sans condition et jusqu'à fin 2010 l'indemnité forfaitaire de dérangement en cas de visite, ainsi que de son souhait d'organiser une discussion au sommet avec la FMH.
- ... reçu des informations concernant le papier de position prévu par le groupe de travail «efficacité, adéquation et économicité» (EAE).
- ... approuvé, à l'attention de l'Assemblée des délégués et de la Chambre médicale, le projet de rapport final sur le projet de carte de professionnel de santé (HPC).
- ... pris connaissance du fait que la FMH dispose désormais de cinq délégués au conseil d'administration de Health Info Net (HIN).
- ... approuvé la marche à suivre concernant la solution de rechange pour le modèle de distribution de médicaments par le médecin (nAMA) précédemment soumis à santéuisse.
- ... approuvé le concept et le budget en vue d'étendre le projet ReMed à l'ensemble de la Suisse.
- ... reçu des informations sur le fait que la demande d'adhésion à l'Association nationale pour le développement de la qualité dans les hôpitaux et les cliniques (ANQ) n'a pas pu être traitée lors de la dernière séance du comité de l'ANQ; ce dernier prendra sa décision en automne lors de sa prochaine séance.
- ... approuvé l'orientation générale du «Programme national VIH/IST 2011–2017» de l'OFSP ainsi que la poursuite de la collaboration au sein du groupe d'experts du programme national, mais il a rejeté le vœu émis une nouvelle fois par l'OFSP de créer une attestation de formation complémentaire en «Sexual Health».
- ... approuvé la prise de position présentée par le service juridique concernant la brochure d'information sur la révision de la loi sur la TVA et de ses ordonnances.
- ... pris connaissance du fait que le comité de l'ISFM a approuvé à l'unanimité le programme de formation postgraduée en «Médecine interne générale» (MIG).
- ... reçu des informations sur le projet de création d'une attestation de formation complémentaire dans le domaine de la phytothérapie.
- ... décidé de soutenir financièrement et pour les quatre prochaines années le congrès Public Health et de mettre à disposition le logo de la FMH; en contrepartie, de 2010 à 2013, la FMH pourra y organiser une table ronde «Prévention au cabinet médical».